

08.02.2015

- [1.Mannschaft](#)
- [Regionalliga](#)

Kleve 1 wieder im Rennen!

Spielbericht von Thorsten Brandt:

Heute gelang Kleve 1 im Heimspiel gegen die Schachfreunde von Tornado Hochneukirch endlich der schon lange herbeigesehnte Befreiungsschlag!

In einem bis zu allerletzten Minute spannenden Kampf konnte Kleve sich letztendlich mit 4,5:3,5 durchsetzen. Die Mannschaft spielte sehr geschlossen und auch die Verlustpartien wurden nicht leichtfertig abgegeben. Leider konnten Michel und Johannes an den ersten beiden Brettern heute nichts ausrichten, so dass wir hier am Ende leer ausgingen. Willi holte dafür aber an Brett 3 mit Schwarz einen extrem wichtigen Punkt, nachdem der Gegner im Endspiel wohl mehr als Remis wollte und die Stellung überzog. Der Berichterstatter kam mit Weiß an Brett 4 nach zwischenzeitlich sehr scharfer Stellung mit beidseitigen Chancen in einem schließlich ausgeglichenem Turmendspiel zu einem Remis.

Oben also insgesamt 1,5:2,5. Aber unten lief es ganz in unserem Sinne! Michel Auwens gewann an Brett 6 eine furiose Angriffspartie, während Karsten an Brett 7 alle Angriffsversuche abwehrte und seinen Stellungsvorteil souverän verwandelte. Thomas kämpfte von Beginn an nach misslungener Eröffnung mit einem Bauern weniger, der sich am Ende im Endspiel gegen ihn durchsetzte. Wer mitgezählt hat: 3,5:3,5. Letzte laufende Partie war die von Sebastian an Brett 5. Er hatte mit Schwarz einen Mehrbauern in einem Damen-Läuferendspiel mit ungleichfarbigen Läufern. Am Ende kombinierte er geschickt die aus seinem Freibauern resultierenden Drohnungen mit einem Angriff auf den gegnerischen König, bis schließlich nicht mehr alles zu decken war und der Mattangriff durchschlug. Was für ein Finale!

Damit stand es am Ende 4,5-3,5 für Kleve. Wenn wir auf dem Leistungsniveau bleiben, haben wir wieder reale Chancen auf den Klassenerhalt.

- [1. Mannschaft 2014/15](#)

